



～年の瀬・正月・冬休み～

年末年始は、強盗、ひったくり、空き巣、車上ねらい、振り込め詐欺など犯罪被害が多発する時期です。

警察ではこうした犯罪を未然に防止するため、地域の警戒パトロールを強化します。

新年の明るいスタートのために、みなさんも「鍵かけ」を徹底し、害にあわないよう努めましょう。

玄関先で周囲を見回して、
変わった様子がないか確認し
たり、歩行中に後ろを振り返っ
たりするだけでも、防犯効果は
高まると言われています。



外出時や旅行時の安全対策



- 玄関だけでなく、ベランダなどの窓にも鍵をかけていますか？
 - 暗がりや人気のない道をさけていますか？
 - エレベータに乗るとき、周りに不審者がいないか確認していますか？
 - 家に入ったら、すぐに施錠していますか？
 - 旅行に行くときなどに、新聞をとめていますか？

**高齢者も被害！
出会い系サイトの「お金をあげる」はウソ！？**

国民生活センター「見守り新鮮情報」より抜粋

事例

パソコンに**不審なメール**が届いても全て無視していたが、ある時「**1200万円あげる**」というメールが目に留まった。信じ込んでやり取りしているうちに、そのための**ポイント代**として**200万円**も支払ってしまった。詐欺ではないか。(80歳代 男性)



助言

- 「お金をあげたい」などといったメールから、有料の出会い系サイトなどに誘導され、相手の巧妙な言葉を信じてやり取りするうちに高額な利用料を支払ってしまったという相談が、高齢者からも寄せられています。
このようなサイトでは、ポイントを購入し、そのポイントを使ってサイト内でメールを行う仕組みになっていることがほとんどです。相手は、お金を渡すため等様々な口実でメールを続けるよう促すので、気づいた時には多額の費用をつき込んでしまいがちです。
 - メール相手が出会い系サイトの「サクラ」であることも考えられますが、証明するのは難しく、お金を取り戻すことは困難です。
 - ウマイ話には注意し、ネット上の見知らぬ相手を簡単に信用しないことが大切です。

